

Erster Schultag 2024/25



Am 10. September durfte Schulleiterin Dr. Sibylle Maier nicht nur die Schulanfänger und Eltern Familienangehörigen, sondern auch den Oberbürgermeister der Stadt Deggendorf, Herrn Dr. Christian Moser mit den Vertretern des Amts für Schulen, Kinderbetreuung und Soziales sowie die Presse begrüßen.



Nachdem die Viertklässler mit dem Lied „Ja, heute ist er da der große Tag, heute gehen wir in die Schule“ alle in die Schuleingangsfeier eingestimmt hatten, sprach Herr Dr. Moser ein Grußwort zu den Gästen.

Er wandte sich insbesondere an die Erstklässler, wünschte ihnen alles Gute für ihren Schulstart und viel Spaß beim Lernen!



Damit das Lernen in der Schule auch Spaß machen kann, ist es wichtig, höflich und respektvoll miteinander umzugehen.

Nur wenn man nett und freundlich zueinander ist und sich gegenseitig hilft, ist es in der Schule schön. Davon konnte sich auch das „Kleine WIR“ an seinem ersten Schultag überzeugen. Die Viertklässler führten dies in einem kleinen Theaterstück vor:



Im Mittelpunkt des Vormittags standen aber natürlich die Schulanfänger. Alle waren etwas aufgeregt und gespannt was sie erwarten wird.

Stolz zeigten sie allen ihre Schultüten :



Bevor sie mit ihren Klassenleiterinnen Frau Sagmeister, Frau Straßer und Frau Wittenzellner ihre erste Schulstunde erleben durften, erhielten sie von Herrn Dr. Moser noch ein kleines Geschenk überreicht:



„Ja heute ist er da der große Tag, heute gehen'n wir in die Schule!“



Klasse 1a mit
Frau Straßer



Klasse 1b mit
Frau
Wittenzellner



Klasse 1/2 FleGS
mit Frau
Sagmeister

Während die Kinder ihre erste Schulstunde erleben durften, versorgte der Elternbeirat die Eltern und Familienangehörigen mit Kaffee, Kuchen sowie Brezeln und Apfelschorle!

Ein herzliches DANKESCHÖN an alle, die zum Gelingen dieser Schuleingangsfeier beigetragen haben - angefangen von der Deko, den Bühnenauftritten, der Technik, der Organisation bis hin zur Bewirtung !!!